



Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°56

Du 12/11/2023 au 19/05/2023

Agenda du secteur

Horaires des messes et adorations:

• Lundi 13/11 :

Adoration + Messe (NDA 18h)
Messe (SE 19h)
Adoration + Confession (SMM 20h30)
Adoration (NDA 21h)

• Mardi 14/11 :

Laudes + Messe (NDA 8h40)
Messe (SMM 12h15 – SE 19h)
Groupe lecture biblique (SE 15h30)
Jésus Lumière (SE 20h)

• Mercredi 15/11 :

Messe (SE 9h30 - SP 18h30)
Adoration & Messe (SA 18h00)

• Jeudi 16/11 :

Laudes + Messe (NDA 8h40)
Messe (SMM 12h15)

• Vendredi 17/11 :

Adoration + Messe (NDA 8h30)
Messe (SP 18h30)

• Samedi 18/11 :

Messes anticipées (SA, SE, SP : 18h)

• Dimanche 19/11 :

Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA 11h, SP 11h15, SMM 18h)

Évènements à venir

• **vendredi 17/11** : Étude biblique œcuménique (SE 20h30)

• **jeudi 30/11** : conférence sur l'écologie intégrale (Centre Saint André 20h30)

EDITO

La journée mondiale des Pauvres peut être l'occasion de donner aux personnes en précarité toute leur place et une vraie parole dans nos communautés et nos paroisses.

Le troisième dimanche de novembre est le rendez-vous annuel pour la collecte nationale du Secours catholique. En ces temps de grande précarisation pour beaucoup, celui-ci a besoin des dons de tous pour remplir sa mission d'aide et d'accompagnement des plus démunis.

Le Pape François nous dit « *dans notre monde, tous ont le droit d'être éclairés par la charité, personne ne peut en être privé* ». Que cette journée Mondiale nous aide à « *ne pas détourner notre regard du pauvre* » et à le maintenir toujours fixé sur le visage humain et divin du Seigneur Jésus Christ.

En cette journée, prions pour les habitants des zones de guerre, pour ceux dont les revenus ne suffisent pas pour vivre décemment, pour ceux qui ressentent la solitude.

La précarité est un fléau. Les équipes du Secours Catholique de Massy et de Verrières ont besoin de votre aide et une quête impérée est prévue le week-end prochain à cet effet.

Vous avez aussi la possibilité de faire un don en ligne : <https://don.secours-catholique.org>, votre don sera redistribué par le siège national à notre délégation de l'Essonne.

Alors un grand MERCI d'avance pour votre générosité. Vous pouvez vous engager dès aujourd'hui. Agir par un don, agir par votre prière. Si vous avez un peu de temps, vous pouvez nous rejoindre. Les équipes de Massy et de Verrières ont besoin de bénévoles.

L'Equipe du Secours Catholique de Massy et de VLB

SC Massy : sc91.massy@gmail.com 07 78 95 90 26

SC Verrières : sc91.verriereslebuissou@gmail.com 06 30 07 69 98

L'ACAT - Chrétiens engagés contre la torture

Nul ne sera soumis à la torture, ni à des peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants (article 5 de la Déclaration universelle des droits de l'homme, 1948).

Aujourd'hui, à travers le monde, des centaines de milliers d'hommes et de femmes, avocats, enseignants, journalistes, militants écologiques ou défenseurs des droits sont menacés, criminalisés, harcelés, incarcérés, agressés, torturés, assassinés en raison de leur engagement pour plus de justice et de liberté.

Ils sont nos frères et sœurs, ils sont persécutés. Et nous chrétiens, indignés sans aucun doute, comment pouvons nous agir ? *Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait* (Matthieu 25, 40).

Avec l'ACAT, Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture, ONG qui s'appuie sur la conviction que tout être humain tient sa dignité de Dieu, et qu'ainsi la torture et la peine de mort sont la négation absolue de la dignité propre à chaque personne, agissons et prions !

S'informer, signer et relayer appels et pétitions, rejoindre les activités organisées partout en France, soutenir directement une personne victime de torture et sa famille... sont autant de moyens pour faire reculer la torture et les exécutions capitales dans le monde.

Disciples du Christ, de toutes confessions, témoins de Dieu qui aime tous les humains, soutenus par l'Esprit, prions pour toutes ces victimes et pour leurs bourreaux. Ce n'est pas de notre faute si la torture existe, mais si elle recule, cela peut être grâce à nous, chrétiens !

Gilles Dauvergne, du groupe local ACAT Massy – Vallée-de-Chevreuse
acat91300a@lesdauvergne.net - www.acatfrance.fr

Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

massy-verrieres.catho91.fr

01 69 20 04 33

secretariat.secteur@catho91.fr



Vente de chocolats au profit de l'Aumônerie du Secteur

Vous pouvez soit commander au secrétariat de la paroisse et régler avec un chèque libellé à l'ordre de l'« Aumônerie Buissonnière », soit commander sur le site www.asso.initiatives.fr en utilisant le code d'accès: **UKAVFV** et régler par CB.

Date limite de commande : **mardi 21 Novembre 2023.**



NDA Infos

Feuille d'information paroissiale n°56 - du 12 novembre au 19 novembre 2023



Défi St Luc, deux options

Si vous souhaitez découvrir ou approfondir les écrits de Saint Luc, je vous propose deux défis, ou un défi avec deux options :

- **Option Emmaüs** : du 1er au 24 décembre, vous lirez chaque jour un chapitre de l'Évangile de Luc. Ainsi, le 24/12 vous aurez déjà votre premier cadeau de Noël : avoir lu un évangile en entier !

- **Option Antioche** : option Emmaüs + du 1er au 28 janvier, vous lirez un chapitre des Actes des Apôtres. Ainsi chaque jour sera favorable pour prendre de bonnes résolutions en début d'année.

En participant à ce défi, vous recevrez chaque jour un guide de lecture pour le chapitre concerné. Pour participer, il suffit de vous inscrire sur l'activité "Défi St Luc".

Bonne lecture et rendez-vous le 1er décembre !

Père Matthias

Retour sur le Quiz Saints patrons

Mercredi 1er novembre, à l'occasion de la fête de la Toussaint, le père Matthias nous a proposé un quiz sur les saints à 18h à l'église Notre-Dame-de-l'Assomption. Nous étions assez nombreux et divisés en groupes de trois. C'est lorsqu'il nous a distribué les questionnaires que nous avons découvert le thème de cette année : les saints patrons. Pas facile ! Quarante-cinq Saints patrons à trouver. Dans mon groupe, nous en avons trouvé dix-sept ! S'il a été simple de nommer le patron des artisans (St Joseph) ou celui des automobilistes (St Christophe), nous avons séché sur celui des cuisiniers (St Laurent, parce qu'il s'est fait cuire sur un grill lors de son martyr !), des lingères (Ste Véronique !) ou des parachutistes (St Michel). Après le ramassage des copies et la correction, nous avons tous ensemble prié les Vêpres avant de nous quitter vers 19h.

Marianne



MARCHÉ D'AUTOMNE 2023

SAMEDI 25 NOVEMBRE DE 14H à 18H - DIMANCHE 26 NOVEMBRE DE 10H à 18H

Nombreux stands

Vaisselle-brocante-livres-jouets-confitures-miel-fleurs-tableaux-bijoux-porcelaine peinte à la main-santons-salon de thé – couronnes de l'Avent – animations pour les jeunes.

Si vous avez des jouets, de la brocante, de la vaisselle, des livres, des tableaux à donner, merci de les apporter au Centre Saint André du 19 au 24 novembre de 10h à 12h et de 14h à 18h

Vous pouvez apporter des gâteaux, des tartes salées ou sucrées, de la pâte à crêpes pour garnir le salon de thé les samedi 25 et dimanche 26 novembre

Le groupe adoration

Il n'est pas facile de parler de l'adoration, ce moment d'abandon avec Jésus où il ne se passe pas grand chose mais qui finalement s'avère essentiel.

Il est impossible de parler de l'adoration sans invoquer ces autres moments où l'on se retrouve à plusieurs à prier ensemble face au Saint Sacrement : la prière d'intercession ou la prière des frères où l'Esprit-Saint se manifeste souvent de manière sensible. Lorsque, dans un geste d'amour, nous prions à plusieurs pour une personne malade ou liée à des démons, Jésus se laisse toucher par notre amour et nous assistons à des guérisons et des délivrances. J'ai la foi de Saint-Thomas et c'est dans un de ces moments que Jésus est venu me confirmer personnellement qu'il est le Chemin, la Vérité et la Vie. Heureux ceux qui croient sans avoir vu, mais heureux également ceux pour qui Jésus est venu confirmer la foi. C'est également dans un de ces moments que Jésus est venu me proposer un chemin personnel.

Et l'adoration silencieuse, me diriez-vous ? Elle est préalable et prolonge la prière collective. On a l'impression qu'il ne se passe rien, que notre esprit est nu, mais c'est la station service du Ciel. Nous avons fait le plein d'amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur et maîtrise de soi (Galates 5, 22) si nécessaire dans notre vie de tous les jours mais aussi pour la réception des charismes.

Pascal LEGRIS

Paroisse de Verrières-le-Buisson

Église Notre-Dame-de-l'Assomption

Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

Secrétariat Paroissial

Centre St-André (9, rue d'Antony)

☎ 01 69 20 21 21

Secretariat.verrieres@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :

communication.mv@catho91.fr